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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

１．ガバナー事務所よりロータリーレート10月

120円を受理しました。

２．７ＲＣ親善ゴルフ大会の案内を受理しました。

11月 20 日（金）下館ゴルフクラブ

３．バギオ基金募集要項を受理しました。

４．10月１日付ロータリー財団Newsを受理し

ました。

５．長野県池田町被災者支援池田町民ネット

ワークより米 860kg、タオル 700本、マス

ク 3,000枚を受理。常総市へ河添委員長、

アクトの皆様で９月 22日渡しました。

６．筑西きぬＲＣより現況報告書を受理しました。

７．ザ・ロータリアンを受理しました。

８．地域人第１号を受理しました。

９．赤い羽根街頭募金が午前６時50分集合で

下館駅北口で行いますので御参加下さい。

10．鬼怒川水害ですが、筑西市の情報によりま

すと９月18日現在、浸水は川島、船玉地

区等　床上68件、床下16件、計84件。農

作物被害推計２億円、白菜 5,500万円、米

4,400万円、大豆 4,400万円等。

会員では日立化成さん体育館が床上浸水。

慶弔規定により御見舞金をお届けしました。

　

退 会 挨 拶 石 川 真 二 会員

　こんにちは、水戸証券の石川

でございます。

この度の社内人事異動により

10月１日付で足利支店へ転勤

することになりました。急な事

でご迷惑をおかけしますが、下

館クラブでの経験を活かして足利の方でも頑張

るつもりでおります。在籍３年間ではありまし

たが大変お世話になり有難うございました。

　

外 部 卓 話 秋山　豊 専務理事

　このような機会を設けて下さ

いまして、ありがとうございま

す。

あいにく、アトランタで12ヶ

国による最終と思われるＴＰＰ

閣僚会合が行われており、加倉

井会長がそちらへ行っておりますので、私が代

わってまいりました。

前例会報告　 第 2713 回　 2015/9/30（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RCへ

秋山　豊様（茨城県農業協同組合中央会専務理事）

奥田　聡様（茨城県農業協同組合中央会会長秘書）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　皆様お久しぶりです。

例会場で皆様にお会いす

るのは３週間ぶりになり

ます。

　９月11日、ネパール

国カスタマンダップＲＣ

例会にて、ネパール大震災義捐金の引渡しをし

てまいりました。高額寄付団体には感謝状の盾

を頂いてまいりました。会員の皆様へ開示のあ

と各所へ送付させていただきます。

　９月16日、筑西市少年の主張大会が明野中学

校で開催されました。本日の会報に掲載の通り、

下館ロータリークラブ会長賞を授与させていた

だきました。

　９月22日、長野県池田町「被災地支援池田町

民ネットワーク」（代表矢口稔様）より下館ロー

タリークラブの災害復旧活動に支援物資の寄贈

がありました。内訳は、米860kg・タオル750本・

マスク 3,000枚・義捐金 \100,000.-です。本日

の会報に日向野社会奉仕委員長から報告の通り

です。2011．3．11 東日本大震災の時と同じく、

タイムリーな支援が出来ました。ロータリーな

らではの機動性が発揮できた奉仕になったと思

います。当日１日お骨折り頂いた、関係委員会

の皆様方に感謝申し上げ会長挨拶とさせていた

だきます。

ありがとうございました。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

石川真二会員より転勤のため退会届を提出され

受理しました。持回り理事会により承認されま

した。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記 10点ご報告いたします。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

渉への参加を正式に決定した。

（２）最終局面か !?　アトランタ閣僚会合

　ＴＰＰの協定文は３１章から成り，懸案は

「知的財産」や「原産地規則」など６章に絞り込

まれている。ただし，各国の対立の溝は深く，

漂流するのでは・・との憶測と隣合せのギリギ

リの交渉が続くものとみている。

（３）ＴＰＰと郵政民営化

　ＪＡグループは，郵政民営化の本質に対し無

知であった。結果，郵便局の次はＪＡとなって

しまった。

　ＴＰＰでアメリカから狙われているのは，ＪＡ

の「お金」と「共済（保険）」。

　簡保はアフラックの下請けになってしまった。

ゆうちょ銀行も株式会社になれば，貯金をアメ

リカにもって行かれるのではないか，とみてい

る。このままではＪＡも同じになる。

　そのことが，農家の暮らしや地域経済にどう

影響するか，皆様にも考えていただきたい。

３．農協改革

　今回，農協法を改正し中央会（ＪＡグループ

の指導機関・代表機能等）の地位を法的に全く

失くされてしまった（一般社団法人化）。

　今後は，准組合員（ＪＡに一定程度の出資金

を納めれば，どなたでもＪＡの組合員になるこ

とができる）制度にまで制限を設けようとして

いる。

　国はＪＡの分割（信用・共済事業と営農・販

売事業の分離）を目指しているが，実際には，

営農事業だけではＪＡの経営は成り立たない。

農家は販売先を失う可能性がある。ＴＰＰと合

わせれば，国際競争力がある農家だけが生き残

る。そして，貯金や共済の半分以上が銀行や保

険会社等に流出することも懸念されている。

　資料４の「在日米国商工会議所の意見書」にそ

の狙いが鮮明に書かれている。

　ＪＡが分割され貯金が流出すると，農家への

お金が流れなくなり，農家経営が不安定となる。

その結果，食の安定供給の役割を担うＪＡが崩

壊し，国民の食料需給バランスおよび食の安全

性が脅かされる懸念がある。

　農協改革はＴＰＰの延長線上にある「競争と

いう名の下に富める者が益々富み，貧しい者が

益々貧しくなる」という格差社会が見えてくる。

　それに対峙するのは，協同組合の理念です。

　会長の地元なのでか思い入れが強いようで

先日会長とお会いして、このような事を話して

くれと熱い依頼を受け本日まいったようなわけ

です。さっそく本題に入ります。

１．はじめに

（１）ＪＡ組織とは

　主たる事業として、下記４つがあげられます。

①営農，販売，購買事業（営農指導，各農家が

生産した農作物をＪＡに出荷等）

②信用事業（農家や地域の方々からの貯金の受

入やローン等融資：金融機関業務）

③共済事業（生命，損害保険業務）

④医療・介護事業（協同病院）

協同病院の経営は地域のＪＡではなく，県域

組織である厚生連が行っている

県内に６病院（水戸，高萩，土浦，なめがた，

取手，西南医療センター），全国には１１０

病院を展開（全国では２３道府県に協同病院

があり，１１道府県は健康診断のみ実施して

いる。なお，協同病院の無い県もあります）

※加倉井会長は，県連会長のほか全国厚生連

の会長も兼任している

（２）全国農政連について

　ＪＡグループの政治団体組織です。全国段階，

各都道府県段階，各ＪＡ段階の３段階組織と

なっています。

　全国では，２３の組織が政治団体としての届

け出ており活動しています。

　また，２４団体が任意団体として活動してい

ますが，今後は全ての団体が政治団体としての

届け出をしていく予定です。

２．ＴＰＰについて

（１）ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）とは

　２００５年６月３日，シンガポール，ブルネイ，

チリ，ニュージーランドの４か国で発効した

「Ｐ４（パシフィック４）」と呼ばれる貿易により，

関税ゼロを目指すものだった。

　その後，関税ゼロに目を付けたアメリカが，

２００９年に参加表明したことにより，オース

トラリア，マレーシア，ベトナム，ペルー，カ

ナダ，メキシコが次々と参加し，名前もＴＰＰ

に変更。現在１２か国で交渉が行われている。

　日本は，２０１３年２月２３日，アベノミクス

を推し進める安倍首相が「聖域なき関税撤廃が

前提でないことが明確になった」として事実上

の参加を表明し，翌月３月１５日にはＴＰＰ交



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

カスタマンダップＲＣ

新 井 和 雄

インフォーマルミーティング

日向野　陽・関 谷 　 徹・新 井 和 雄

百目鬼博行・鈴 木 光 則・新 井 利 平

新 井 雅 勝・早 瀬 浩 一

鬼怒川水害支援活動

新 井 和 雄・瀧 田 昌 甫・日向野　陽

関 谷 　 徹・鈴 木 光 則・河 添 康 徳

月 日

９月11日

９月16日

９月22日

■メークアップ
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◆佐 藤 　昭さん　茨城県農業協同組合中央会

専務理事　秋山様よろしくお願い致します。

◆新 井 利 平さん　本日は専務理事、共通総合

室秘書様のご来訪ご苦労様です。

◆石 川 真 二さん　社内の人事異動により 10

月１日付で栃木県の足利支店長を拝命いたし

ました。伝統ある下館ＲＣに約３年間在籍さ

せていただきありがとうございました。

◆堀 江 　勤さん　農協中央会専務理事　秋山

様、共通総合室秘書　奥田様のご来訪を記念

して。

　水戸証券　石川支店長、昨年度は大変お世話

になりました。足利支店でのご活躍を楽しみ

にしております。

◆鈴 木 健 一さん　茨城県農業協同組合中央会

専務理事　秋山豊様ようこそいらっしゃいま

した。卓話よろしくお願いします。

◆潮 田 武 彦さん　秋山様、ようこそ下館ＲＣ

へ。本日の卓話楽しみにしております。よろ

しくお願いします。

◆長 島 明 伸さん　水戸証券　石川支店長、楽

しい時間をありがとうございました。新天地

での御活躍をお祈りします。

◆島 田 　茂さん　茨城県農業協同組合中央会

秋山専務理事様、卓話宜しくお願い致します。

◆武 井 宏 樹さん　秋山専務様、お忙しい中お

越し下さいましてありがとうございました。

　石川支店長、今後の益々のご活躍を期待して

おります。

本日の合計 22,000 円　累計 278,000 円
　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

親睦ゴルフ会 新 井 和 雄 会長

　10月２日（金）7RCゴルフ実行委員会総会が

開催されました。総会に先立ち下館RCがホス

トを務める第95回大会の下見を兼ねた親睦ゴ

ルフ会が下館ゴルフ倶楽部で行われ、日向野陽

実行委員長が人生２回目のエイジシュートを達

成しました。我々アマチュアゴルファーにとっ

て、75歳で75のスコアは尊敬に値するもので

す。日向野会員の偉業を称えるとともに益々の

ご活躍を祈念申し上げます。

　

スマイルBOX　　武 井 宏 樹 委員長

感謝と奉仕　中丸　健・中里泰久・杉山イネさん

◆新 井 和 雄さん　茨城県ＪＡ中央会　専務理

事秋山豊様の卓話を記念して。

◆永 井 啓 一さん　茨城県農業協同組合中央会

専務理事　秋山様よろしくお願いします。

◆加 藤 昌 美さん　農協専務理事　秋山豊様、

秘書奥田聡様ようこそお出で下さいました。

　水戸証券　石川真二さん、ご栄転誠におめで

とうございます。益々の御活躍をご期待致し

ております。

◆日向野　陽さん　県農業協同組合中央会専務

理事　秋山豊様の卓話楽しみにしています。

◆関 谷 　徹さん　水戸証券　石川様、長い間

お世話になりました。

　茨城県農業協同組合中央会の秋山専務理事、

共通総合室秘書奥田様、本日は御苦労様です。

卓話宜しくお願いします。

◆鈴 木 光 則さん　秋山豊様、卓話よろしくお

願いします。

◆早 瀬 浩 一さん　茨城県農協中央会専務理事

　秋山豊様ようこそおいで下さいました。卓

話よろしくお願いします。

◆岩 崎 晴 男さん　茨城県農業協同組合中央会

専務理事　秋山豊様ようこそ。


